
П Р О Т О К О Л

заседания общественного Совета при Министерстве  
экономического развития и торговли Камчатского края

г. Петропавловск-Камчагский
№ 7

от 26.04.2018

Присутствовали:

Директор краевого государственного 
образовательного учреждения
«Петропавловск-Камчатская школа №1 для 
обучающихся с ограниченными
возможностями здоровья», председатель 
общественного Совета

Доцент кафедры «Экономики и управления» 
Федерального государственного
бюджетного образовательного учреждения 
высшего профессионального образования 
«Камчатский государственный

00 ООБГенеральный директор 
«Камчатпромтовары»
Президент Торгово-промышленной палаты 
Камчатского края

Руководитель Камчатского-Берингийского 
отделения Всемирного фонда природы, 
заместитель председателя общественного 
Совета

С.И. Кирпиченко

Т.П. Аванесова

А.А. Сакнаев 

Е.Н. Кабанов

С.В. Рафанов

Заслуженный энергетик Российской 
Федерации; Почетный житель города 
Петропавловска-Камчатского

Директор Петропавловск-Камчатского
филиала С АО «В С К »

В.А. Семчев

И.В. Разумов



Специалист 1 категории отдела контроля и 
взаимодействий с органами государственной 
власти и местного самоуправления КГКУ 
«Многофункциональный центр
предоставления государственных и 
муниципальных услуг в Камчатском крае», 
секретарь общественного Совета. 
Отсутствовали:

Старший научный сотрудник лаборатории 
эколого-экономических исследований КФ 
ТИГ ДВО РАН

Генеральный директор ООО «Регион»

Г енеральный директор 0 0  АФК «Концепт» 
Президент некоммерческого партнерства 
«Саморегулируемая организация «Союз 
строителей Камчатки»

Приглашенные:
Министр экономического развития и 
торговли Камчатского края 
Заместитель руководителя Агентства лесного 
хозяйства и охраны животного мира 
Камчатского края - заместитель главного 
государственного лесного инспектора 
Камчатского края
Заведующий сектором денежно-кредитного 
регулирования сводно-экономического
отдела отделения по Камчатскому краю 
Дальневосточного главного управления 
Центрального банка Российской Федерации

Д.В. Цуков
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Е.Г. Михайлова

В.В. Кретов

В.М. Осокин 
Г.Н. Старов

Д.А. Коростелев 

А.В. Лебедько

Е.А. Еорбунова



о

1. Топливо-энергетический комплекс в «Стратегии социально- 
экономического развития Камчатского края до 2030 года (по 
материалам круглого сгола Деловая К ам чатка «Столыпинский  
клуб»)

(В.А. Семчев, Д.А. Коростелев, С.И. Кирпиченко, Е.Н. Кабанов)

Заслушав и обсудив информацию директора филиала 
«Елизовский» КЕБУ «РЦРЭЭ» Камчатского края В.А. Семчева

РЕШИЛИ:

1. Информацию принять к сведению.

2. Обсуждение предложений от общерегиональных, смежных  
отраслевых направлений развития Камчатского края в 
«Стратегии социально экономического развития Камчатского  
края до 2030 года», гармонизированных с развитием топливно- 
энергетического комплекса

(В.А. Семчев, Д.А. Коростелев, С.И. Кирпиченко)

Заслушав и обсудив информацию директора филиала 
«Елизовский» КЕБУ «РЦРЭЭ» Камчатского края В.А. Семчева

РЕШИЛИ:

1. Информацию принять к сведению.

3. Актуальные вопросы развития школьного образования в 
Камчатском крае: строительство новых школ и целевая  
подготовка специалистов

(С.И. Кирпиченко, С.В. Рафанов, Т.И. Аванесова)

Заслушав и обсудив информацию директора краевого 
государственного образовательного учреждения «Петропавловск-



Камчатская школа №1 для обучающихся с ограниченными 
возможностями здоровья», председателя общественного Совета С.И. 
Кирпиченко и предложения членов общественного Совета

РЕШИЛИ:

1. Информацию принять к сведению
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4. Пути решения проблемных вопросов отрасли пищевых лесных  
ресурсов

(С.И. Кирпиченко, Д.А. Коростелев, И.В. Разумов, А.В. 
Лебедько)

Заслушав и обсудив информацию руководителя Камчатского — 
Берингийского отделения Всемирного фонда дикой природы С.В. 
Рафанова

РЕШИЛИ:

1. Принять информацию к сведению.
2. Рекомендовать Министерству экономического развития и 

торговли Камчатского края запросить информационные 
материалы и данные научных исследований по 
обсуждаемому вопросу, для использования в работе 
Камчатского -  Берингийского отделения Всемирного 
фонда дикой природы.

5. Итоги заседания комитета региональных координаторов  
Северного форума в рамках проведения Красноярского  
экономического форума 2018.

(Д.А. Коростелев, И.В. Разумов, С.И. Кирпиченко,)

Заслушав и обсудив информацию Министра экономического 
развития и торговли Камчатского края Д. А. Коростелева



РЕШИЛИ:

1. Принять информацию к сведению.

Председатель общественного Совета Д. С.И. Кирпиченко

Секретарь

и
л


